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ACTA ORDINARIA DE CONCEJO    Nº 2 

VIERNES 08 DE ENERO DE 2010  
CONCEJO          MUNICIPAL  

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN 
 

TABLA: 
1. APERTURA DE LA SESIÓN 
2. APROBACIÓN ACTA  
3. INFORME SEÑOR ALCALDE 
4. CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA 
5. INFORME DE FISCALIZACIONES  SECTOR LA BOCA 
6. COMISIONES  
7. INCIDENTES  

 
PRESIDENTE DEL CONCEJO          
 

-  En nombre de Dios y la Patria damos por iniciado el Concejo          
Municipal  Nº 2 correspondiente al viernes 08 de  enero de 2010, 
siendo las 15.45 horas, asisten; Concejal   Mario Núñez,  
Concejal   Ricardo Urenda,  Concejal Alberto Fernández, 
Concejal   María Estrella Espina, Concejal   Susan Spichiger, 
Concejal   Marcial Ortiz, Presidente del Concejo      y Secretario 
Municipal  

 
(PROGRAMA DE GRABACIÓN) 

- Aprobación a contar del 20 marzo por 4 años, por la aprobación 
en votación. unánime  

 
CONCEJAL MARIO NÚÑEZ 
- ¿el personal que trabaja actualmente en la empresa citada  se 

traspasa a la otra empresa? o lo dejamos libres que ellos decidan  
 
DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES 

- quedó establecido en las bases de esta propuesta que a lo menos 
el 60% de la dotación tiene que ser de Concón 

 
CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 

- es sobre la gente que está  trabajando 
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DIRECTOR DE TRANSITO Y OPERACIONES 
 

- la verdad  es que eso se puede conversar, pero la empresa que 
llegue puede traer su propio equipo en función  de sus propios 
parámetros como empresa, pero eso se puede  conversar  para que 
le den la posibilidad a los trabajadores que hoy día están  

 
PRESIDENTE DEL CONCEJO    
 

- ANÁLISIS Y PRONUNCIAMIENTO  SUBVENCIÓN 
COMITÉ DESARROLLO TURÍSTICO para el evento de la 
Corvina  el monto es $ 3.500.000 

 

CONCEJAL   SUSAN SPICHIGER  
- hay alguna fecha estimativa para realizarla  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO     
- 10 u 11 de febrero 
 

CONCEJAL   ALBERTO FERNÁNDEZ  
- ¿donde? 
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO      
 

- hasta el momento  seria en el mismo lugar que se realizo años 
anteriores , en calle barros  

- PRONUNCIAMIENTO SUBVENCIÓN COMITÉ 
DESARROLLO TURÍSTICO , por la aprobación en votación, 
ACUERDO 9 unánime  

- Solicito agregar a la tabla la subvención del Grupo Scout Lautaro 
, por la aprobación en votación, 6 VOTOS A FAVOR , 
abstención,  1 voto  

- PRONUNCIAMIENTO SUBVENCIÓN GRUPO SCOUT 
LAUTARO por un monto de $ 400.000 para viaje a Linares, por 
la aprobación en votación, 6 votos a favor , abstención 1 Voto 

- COMISIONES  
  

CONCEJAL   SUSAN SPICHIGER  
 

- quería hacer referencia a la comisión de trabajo que fue citada a 
continuación del ultimo Concejo  , en donde se solicitó la 
presencia de todos los directores  y funcionarios que tuvieran 
involucrados con el famoso proyecto Octopus Park y echamos  de 
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menos al Director de DIDECO y el encargado de la oficina de 
Turismo  en esa reunión, dado que uno de los temas a tratar era el 
folleto en donde aparece publicitándose los aviones ultra liviano 
que el municipio a tratado de fiscalizar , como en otras 
oportunidades  he pedido explicaciones y no se me han dado, creo 
que no hay caso pedirlas porque no estoy dispuestas a que me las 
nieguen ,pero si quiero hacer hincapié y entiendo que el Alcalde 
(s) en ese minuto  había solicitado que todos los funcionarios 
involucrados se quedaran  y contamos con la presencia de ellos , 
independiente  de quien este cumpliendo el rol de Alcalde la 
orden debe ser cumplida, porque además era el minuto para que 
tratáramos el tema  a puertas cerrada y de hecho se generó una 
comisión secreta con el fin de poder decir las cosas como 
correspondía y la instancia no se dio, quería hacerlo presente. 

 
CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 
 

- quiero remontar un poco mas atrás respecto de esa reunión  en 
donde estaba presidiendo el Sr. Paulo Pérez y que se generó una 
reunión de emergencia de Medio Ambiente por el asunto de los 
vuelos populares que se están  realizando y Don Paulo quedó de 
mandar un oficio,  quisiera saber si se hizo para ir teniendo 
registros porque la situación sigue estando igual  como ese día y 
no hay ningún cambio , siguen haciendo todas las irregularidades 
habidas y por haber y este Concejo  está quedando super mal ante 
la comunidad producto que  hay una tremenda empresa con una 
tremenda irregularidad en la comuna y quisiera saber si ese oficio 
existe  

 
SECRETARIO MUNICIPAL 
 

- el día lunes 11 yo notifique al Señor Herrara y al Sr. Fajardo de 
un oficio con todas las exigencias y todas las determinaciones y 
que le dio Obras , le di un plazo de 5 días a cada uno a partir de 
esa notificación  para dar cumplimiento a lo que ahí se señalaba, 
y a lo que finanzas se refiere se cursaron las infracciones 
correspondientes  

 
CONCEJAL   MARCIAL ORTIZ 
 

- el mismo sábado  cuando hicimos la vista con la gente del SAG 
en la tarde vinieron los inspectores de Aeronáutica Civil  y seria 
buena llamar para ver que resolución  tomaron, parte no estar 
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haciendo cosas por separado  y que tengamos una pequeña 
coordinación 

 
CONCEJAL   SUSAN SPICHIGER 
 

- respecto a lo de la Dirección de Aeronáutica y como fui yo la que 
solicito la inspección hoy día recibí un e-mail de ellos en donde 
se me informa que tras  la inspección del día sábado no pudieron 
recoger los antecedentes del avión ni la nave porque llegaron 
cuando iban despegando  y no volvieron hasta que ellos se fueron  
así que yo les envíe la información que requería  

 
CONCEJAL   RICARDO URENDA 
 

- yo quiero referirme al folleto, tengo ciertas dudas respecto del 
diseño y la información que aparece ahí, ¿de quien depende el 
diseño y a quien le corresponde seleccionar lo que va  en el 
folleto? 

 
DIRECTOR DE CONTROL 
 
- yo  envíe un oficio al encargado , el jefe de oficina y a las 4 

personas que tiene que ver con la oficina y en estos días tiene que 
llegar  la información y ahí recién vamos a poder determinar 
quien fue le que mandó hacer ese folleto  

 
DIRECTOR DE DIDECO 
 

- voy a pasar a leer la carta porque el informe es muy grande y que  
está dirigió del Director de DIDECO al Sr. Eugenio San Román  
(LECTURA OFICIO) y esto fue entregado el 11 de enero de 
2010 en oficina de partes y me imagino que ya debe estar 
llegando a Control  

 
CONCEJAL   RICARDO URENDA 
 

- me llamó la atención que el folleto  no correspondía  al diseño de 
los demás porque no era igual en colores ni forma de la 
municipalidad de Concón, ¿Por qué  se tomó la decisión de hacer 
el folleto? y ¿Por qué  aparecen ahí empresas en circunstancia que 
el que pagó el folleto fue la municipalidad?, salvo que tenga 
información equivocada  y quisiera saber si el director me puede 
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responder para saber cual fue el régimen que se utilizo  con la 
empresa, quien financio y si es así que es lo que buscábamos 

 
DIRECTOR DE DIDECO 
 

- todo eso está plasmado en el informe y prefiero que para seguir 
los conductos regulares  una vez que Control emane un informe 
respecto a esto, poder ver esto 

 
CONCEJAL   RICARDO URENDA 

- pero eso lo pagó la municipalidad  
 
DIRECTOR DE DIDECO 

- está todo plasmado en el informe  
 

CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 
 

- la respuesta del Director no me deja tranquilo ,  se está basando 
mucho que todo quede plasmado en los conductos regulares y 
todos sabemos que esto es irregular y que aparezcan empresas , 
que pescan tríptico  como empresas ofreciendo sus servicios no 
siendo municipales y la municipalidad este pagando esos trípticos 
y no veo donde estén los conductos regulares y su respuesta no 
me deja tranquilo  

 
 DIRECTOR DE DIDECO 
 

- yo cuando me refiero a las conductos regulares, a  mi se me oficio 
por parte de la Dirección de Control respecto a esta materia y si 
antes no hay una pronunciamiento de la Dirección en cuestión 
mal yo podría dar una información si no hay “fallo u opinión” de 
la Dirección de Control, insisto yo no soy el que tiene que 
calificar de regular o  irregular la situación para eso esta Control 

 
CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 

- usted es un director de una dirección importante 
 

DIRECTOR DE DIDECO 
 
- si es regular o no lo tiene que decir la Dirección de Control  y es 

por eso que hemos contestado formalmente  en relación al 
ordinario que se señalo y eso es seguir los conductos regulares  
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CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 
- ¿nosotros como ente fiscalizador no tenemos derecho a 

preguntarle?  
 

DIRECTOR DE DIDECO 
- tienen todo el derecho por una vez que Control emita el informe y 

de ahí se podrá  debatir el tema y yo no tengo ningún problema en 
responde alguna pregunta 

 
CONCEJAL   MARIO  NÚÑEZ 

- tuvimos una reunión especialmente para este tema y usted no vino 
 

DIRECTOR DE DIDECO 
- era una reunión de comisión y entiendo que esa reuniones no son 

resolutivas  y además que el Alcalde (s) en el momento me libero 
 

CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 
- entiendo que eso no es cierto porque nosotros le preguntamos al 

alcalde (s)  
 

DIRECTOR DE DIDECO 
- Pregúntenle al Alcalde (s) 
 

CONCEJAL   RICARDO URENDA  
- mi pregunta no está relacionado con el informe  así que quiero 

saber quien lo financio  
 

DIRECTOR DE DIDECO 
- es de conocimiento de todos que fueron financiado por la 

municipalidad  
 

CONCEJAL   RICARDO URENDA 
- ese  folleto ¿fue repartido en Mendoza? 
 

SECRETARIA MUNICIPAL 
 

- yo puedo dar fe que ese día sábado  que se reunieron salí a buscar 
el folleto donde  Verónica Carrasco y ahí se lo pase al Sr. Alcalde  
y le pregunte  y no tiene conocimiento  

 
CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 

- ¿Cuándo tendríamos oficializado la respuesta de Control?  
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DIRECTOR DE CONTROL 
 
- yo estoy esperando que lleguen el informe de las personas y 

haríamos un informe final para que el Alcalde lo dirija al Concejo  
y yo creo que mañana tendríamos la información  

 
CONCEJAL   ALBERTO FERNÁNDEZ 

- quisiera solicitar la comisión de desarrollo urbano pueda 
acompañar al Director de Obras al proyectos  de las bombonas de 
gas 

  
PRESIDENTE DEL CONCEJO   
 

- INCIDENTES 
 

CONCEJAL   MARIO NÚÑEZ 
 

- fuimos a un Concejo  de seguridad publica del sector Los 
Diamantes en donde esta el jardín Caracolito y ahí hay un lomo 
de toro y en su tiempo  lo instalaron con acuerdo de todos los 
vecinos  pero ahora todos esos vecinos están en contra de eso 
porque por ahí pasan muchos camiones y genera una situación de 
ruidos molesto y proponen sacarlos de ese sector y el motivo por 
lo cual lo pusieron era por el jardín y ellos proponen poner un 
cerco que ellos mismos podrían aportar,  

  
CONCEJAL   MARCIAL ORTIZ 

- el objetivo del lomo de toro no es solo prevenir al Jardín si no que 
controlar la velocidad  de la locomoción colectiva  y la verdad es 
que soluciono ese problema y es verdad del problema del ruido  

 
CONCEJAL   RICARDO URENDA  

- es para saber en que está la vía PIV o pedir información sobre eso  
 

PRESIDENTE DEL CONCEJO    
- no habiendo mas tema se cierra la sesión, siendo las 17:20 horas.  
 
 
 

MARÍA L. ESPINOZA GODOY  
SECRETARIO MUNICIPAL  

 


